



Inauguración de CECAP Paysandú

El primer CECAP del departamento de Paysandú se inaugurará el **martes 5 de agosto** a las **10 hs.** en el **Club Pelotaris** -Dr. Luis A. de Herrera esq. Uruguay-.

Participarán el Director de Educación, Mtro. Luis Garibaldi y el Intendente de Paysandú, Sr. Julio Pintos.

La creación de los CECAP se enmarca dentro de la política de educación no formal que lleva adelante el MEC, priorizando a jóvenes y adultos que se encuentran fuera del sistema educativo formal y que presentan necesidades de formación para el mundo de trabajo y de acceso a una educación integral.

Actualmente estos centros funcionan en los departamentos de Montevideo, Rivera, Treinta y Tres, Maldonado y Canelones.